

Bien-aimé(e),

Le sang de Jésus-Christ a été versé une fois
pour purifier l'humanité de tout péché.

Il n'est pas religion et tradition mais pardon
des péchés et salut des âmes.

Repens-toi de tes péchés. Invite-le dans ton
Cœur comme Seigneur et Sauveur personnel,
par la prière et ne sois plus condamné(e).

Ale pour héritage le paradis, à travers Lui.

Alléluia!

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné
son Fils unique, afin que quiconque croit en lui
ne périsse pas mais qu'il ait la vie éternelle.
Car Dieu n'a pas envoyé son Fils dans le
monde pour condamner le monde, mais pour
sauver le monde par lui. »

(Évangile de Jean 3:16-17).